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Name

Joachim Schultze
Thomas Osterried
Dieter Schmidt
Günter Zellmer
Helmut Kindlein
Jürgen Mothes
Michael Becker
Thomas Himmel
Wilfried Melzer
Helmut Kindlein
Hans Hammer
Detlef Liebe
Dietmar Hil le
Martin Kemnitz
Hans-Dieter Pfennigwerth
Hans-Günter Gerber
Peter Becher
Norbert Kruse
Mathias Richter
Bernhard Cipa
Gerd Otten
Peter Zenker
Joachim Schöneberg
Jens Westhoff
Frank Stelzner
Peter Greil
Ulrich Hergett
Siegfried Schreiber
Thomas Osterried
Jürgen Wetzel
Andreas Kahlenberger
Gert Krumbholz
Bernhard Flemming

Datum:

Zeil'.

Ort:

Teilnehmer:

Funktion

DV
stellv. DV/Digitale BA
Verbind u ngsbeauft ragter der Bundesnetzagentur
Referent f. Behinderten-Fragen und AJW
Mobil-Referat
EMV/EMVU-Referent
Notfunkbeauftragter
OV Charlottenburg, D Ol
OV Kreuzberg, D 02
OV Neukölln, D 03
OV Reinickendorf, D 04
OV Schöneberg, D 05
OV Spandau, D Oo
OV Steglitz, D 07
OV Tempelhof, D 08
OV Tiergarten, D Og
OV Wedding, D 10
OV Wilmersdorf, D 11
OV Zehlendorf, D 12
OV Märk. Viertel, D 13
OV Lichtenrade, D 14
OV Prenzl. Berg 1 D 15
OV Pankow, D 16
OV Mitte, D 17
OV Prenzl. Berg 2, D 18
OV Friedrichshain, D 19
OV Hohenschönhausen, D 20
OV Köpenick, D21
OV Freunde des CCC, D 23
OV BIG ATV,
OV Treptow,
OV Lichtenberg,

Rufzeichen

DLTBE
DL9SAU
DLTHD
DLTZG
DLTAMG
DLTUJM
DJ9OZ
DLTAEV
DCTAE
DLTAMG
DLTVK
DLTAN
DJ6YO
DLTIE
DMTJHD
DLTNZ
DD6UPB
DLTANK
DD6YD
DLTBAC
DJ9JD
DL2FI
DL3VL
DD6UMT
DM6ZAO
DLTUHU
DLSRO
DLTUSC
DLgSAU
DLTVD
DLTUKK
DLTUG
DM3KTO

D24
D25
D26

OV Mazahn-Hellersdort, D 27
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Tagesordnung:

1. Begrüßung und Feststellung der Versammlungsfähigkeit
2. Wahl des Protokollführers
3. Ehrungen
4. Bericht des Distriktvorstandes
5. Bericht des Schatzmeisters
6. Berichte der Referenten
7. Entlastung des Vorstandes
8. Termine 2008
9. Verschiedenes
10. Al lgemeineAussprache

TOP 1: Eröffnung der Sitzung und Begrüßung

Der DV Joachim Schultze, DL7BE, begrüßte um 10:10 Uhr die 26 anwesenden OWe oder deren
Stellvertreter des Distriktes Berlin sowie die 37 interessierten Gäste aus den Ortsverbänden und
eröffnete die Sitzung. Er stellte fest, dass die Einladung fristgemäß an alle OWe ergangen ist
Aus dem DARC-Vorstand konnte der für Finanzen zuständige OM Steffen Schöppe, DLTATE,
begrüßt werden.

TOP 2: Wahl des Protokollführers

Auf Vorschlag aus der Versammlung heraus wurde Doris Cipa, DO1JD, aus dem OV D13
ohne Gegenstimmen zur Protokollführerin gewählt.

TOP 3: Ehrungen

Die Versammlungsteilnehmer/innen erhoben sich zum Gedenken an die im vergangenen Jahr
verstorbenen Mitglieder zu einer Schweigeminute.

Mit der Überreichung einer Urkunde des DARC und einer Ehrennadel wurden dieses
Jahr für langjährige Mitgliedschaft im DARC ausgezeichnet:

60 Jahre Mitgliedschaft: DLTEO und DLTEV (anwesend)

50 Jahre Mitgliedschaft: DD6VMW, DL7KB, DLTJQ (anwesend)
DL7JM, DJ1TO, DL7JN, DLTVNG (nicht anwesend)

Die Ehrennadel des Distrikes Berlin erhielten Horst Schurig, DLTAKE sowie
Gerhard Polzyn, DLTPI (bereits erhalten).

TOP 4: Bericht des Distriktvorstandes

Schwerpunkte des Berichtes von Achim, DL7BE, über die Arbeit 2007 waren:
Mitgliederversammlung des DARC in Berlin und Espenau Besuch bei den verschiedensten OY's,
der 2 xjährlich stattfindende Erfahrungsaustausch der OW, die Arbeit im CQ-DL-Ausschuftf
sowie das Funktionsträgerseminar für die OW.
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Zum Mitgliederbestand gab er folgendes an:

Distrikt Berlin hat per 1 .1 .2008 = 1 .566 Mitglieder, das sind 76 Mitglieder insgesamt weniger als
im Vorjahr, wobei 60 davon ausgetreten sind und 36 neue Mitglieder hinzukamen.
Das Durchschnittsalter beträgt 62 Jahre und liegt dabei deutlich über dem Bundes-
durchschnitt mit 52,5 Jahren. Der DARC hat zuzeit 46.000 Mitglieder.
Diese Angaben verdeutlichen anschaulich, dass die Bemühungen um neue junge Mitglieder
verstärkt werden muss.

Der stellv. DV Thomas, DL9SAU, berichtete über die Veranstaltung des Distrikts anlässlich der
Funkausstellung, gab Hinweis auf Relaisfunkstellenliste der Distrikts-Hompage.

Der Verbindungsbeauftragte zur BNetzA Dieter, DL7HD, erläuterte kuz die Anderungen der
geltenden Prüfungsordnung, gab nochmals den Abbau des Funkturmes in Frohnau und die
Verlagerung des Relais DBOPI zum Schäferberg bekannt. Für das Relais DBOBC ist noch kein
neuer Standort gefunden.

TOP 5: Bericht des SchaEmeisters

Zu dem den OW als Tischvorlage mit Inventarliste vorliegenden Kassenbericht wurde ein kurzer
erläuternder Bericht von Achim, DL7BE, gegeben.

Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfer bestätigten (bei einer geklärten Differenz von 1 Cent zu Gunsten des Distriktes)
eine einwandfreie Kassenführung und somit wurde die Entlastung des Vorstandes beantragt.

TOP 6: Bericht der Referenten

Günter, DL7ZG, gab einen kurzen Bericht über die Aktivitäten des Behindertenreferates ab.
4.000 Kopien der tönenden CQ-DL hat er im Jahr 2007 produziert, kopiert und versand, es wurde
um mehr Bestätigungsverkehr am Samstag nach dem Rundspruch gebeten.

Der Mobil-Funk-Sport lebt Dank eines kleinen Teilnehmerstammes und so konnten 2007 drei
Großraum-Mobilwettbewerbe auf 80 m und zugleich auf 2 ml70 cm durchgeführt werden, so
berichtete der Mobilreferent Helmut, DLTAMG (Bericht lag schriftlich vor).

EMV-Referent Jürgen, DLTUJM berichtete über ein Seminar im FEZ. Nur ein kleiner Teil der
Mitglieder haben eine Selbstanzeige abgegeben. Er wies auf die unterschiedliche juristische
Handhabung im EMVG und neuen UMG hin.

Für die digitalen Betriebsarten gab Thomas, DL9SAU, die Anderungen zum Thema Packet-Radio
und DVBT bekannt (die Linkstrecken von DB0BLN fallen weg, DB0DF (D-Star) als neues Relais
auf TU-Hochhaus geplant).

Für den Bereich DX, Wolf, DL7HU, gab einen Überblick über die 2007 veranstalteten DX-
Meetings und lud zur nächsten DX-Treffen am 29. Februar 2008 ein (s. auch Termine).

Der umfassende Bericht des Notfunk-Referenten Michael, DJ9OZ, lag schriftlich vor.
Bisher 25 Mitstreiter beim Notfunk. Bitte an OW: Ladet uns ein zu Vorträgen zum Thema
Notfunk, um neue Mitglieder zu werben! Hinweis auf Rubrik ,,Notfunk" auf der Distrikts-
Hompage. Weiterhin wurde über die Aktivitäten und die Notfunk-Kontakte zu Hilfsorganisationen,
zu anderen Distrikten und Nachbarländern berichtet. Geplante Veranstaltungen 2008 siehe unter
Termine.



TOP 7: Entlastung des Vorstandes

Durch die anwesenden OWs erfolgte auf Antrag des OW Norbert DLTANI(D11 eine
einstimmige Entlastung des Vorstandes.

TOP 8: Termine 2008:

I nterne Distriktbesprechungen :

Nächstes DX-Meeting:

Flohmärkte:

BAF auf dem Fliegerberg:

IFA-Fest :

Notfunk.

Die Versammlung wurde um
geschlossen.

Berlin, den 27 . Januar 2008
. /

/ ' ( . ' t .  )  L , , n , ) ,
Doris Cipa, DOlJD /

Protokollführerin

29.5. und 2.10.2008

29.2.2008

FEZ bei D21'. 10.2.08, TAF bei D03; 20.4.08

1.5 .2008

wahrscheinlich 30. 8. 08

l. Quartal 08 Notfunk-Workshop geplant
Anfang Mai Treffen mit Notfunkgruppe Distrikt Y
HamRadio Ende Juni: Referat über Notfunk

TOP 9: Verschiedenes

In Anbetracht der bekannten Sachlage einer Steuernachforderung des DARC bis zum Jahre 2006
in Höhe von 280.000 € versuchte der im DARC für Finanzen zuständige Steffen Schöppe,
DLTATE, in seinem mit Zahlenmaterial unterlegten Vortrag die Schwierigkeiten und Versäumnisse
aufzuzeigen, stellte sich der Kritik.
Die Darlegungen führten zu einem verbesserten Verständnis der Problematik an sich, aber viele
Fragen blieben durch den Abbruch der Diskussion aus Zeitmangel offen. Hier besteht weiterer
Gesprächs- und Diskussionsbedarf, um für die Zukunft zu einem zeitnahen und mit einheitlichen
Pa rametern vorgenom menes Abrechnu ngsverfah ren zu kom men.
Der Distriksvorsitzende forderte die OW auf entsprechende Anträge zu stellen, die er dann zur
Mitgliederversammlung mitnehmen kann.
Es wird kurzfristig eine Arbeitsunterlage für die Kassenführung durch den Vorstand und die GS
erstellt, die den DV, OW und Kassenführern als Anleitung und Hilfe dienen soll.
Weitere Informationen zu diesem Thema werden durch den Vorstand und die GS verteilt.

Neuwahl der Kassenprüfer für 2008/2009
Als Kassenprüfer für 2008/09 wurden im Block mit einer Stimmenthaltung erneut gewählt:
DLTADU (Uwe) und DLTAWA (Matthias).

TOP 10: Allgemeine Aussprache

Von Conrad, DL7UE, nur noch die Bitte von D 04 um Mithilfe von Mitgliedern aus anderen OV zur
Vorbereitung und Durchführung der Teilnahme am Tag der offenen Tür der Polizei.
Siegfried, DLTUSC, bat die Anwesenden um Referate/Referenten für den Flohmarkt im FEZ.

13:10Uhr mit einem Dankeswort des Distriktvorsitzenden


